

A Sainte Marthe de Cuers, "nos élèves ont du cœur" !

Dans le cadre du Festival Académique de Spectacles Chorals, les élèves du collège de Ste Marthe accompagnés de 3 autres chorales du Var, ont participé à la création de la fresque musicale **L'Enfant de la Lune**.

Cette œuvre pour chœur d'enfants, 3 solistes, un récitant et 6 musiciens a été composée par Aurélie Arizzi et Patrick Clette, deux professeurs d'Education Musicale et Chant Choral de l'Académie de Nice.



Au travers de 12 tableaux, nous avons découvert l'histoire de « Soléa une petite fille modèle, sage, qui travaille bien à l'école, mais qui ressent depuis longtemps un espace à combler dans sa vie... Sohan, son meilleur ami, la soutient et tente de faire de son mieux pour l'aider. La rencontre avec l'Enfant de la Lune va bouleverser Soléa. »

L'aboutissement de ce travail choral sur la scène de l'auditorium du Casino de Hyères le 2 juin a été une expérience très forte pour tous les choristes accompagnés par les musiciens professionnels. Ils nous ont enchantés ainsi que les 3 solistes par la maîtrise de leurs belles voix. Un bravo particulier à l'Enfant de la Lune interprétée par Giulia sans oublier Yoann notre récitant, deux élèves de Sainte Marthe ! Ce fut une très belle aventure collective qui a permis durant cette soirée musicale et poétique de faire rêver et réfléchir chacun d'entre-nous sur le sens que nous donnons à notre vie quotidienne...

*« Vole, vole, vole,
En écoutant le son de la musique
Chante, chante, chante,
C'est un art qui nous guérit, c'est physique
Tape la pulsation
Fredonne la chanson
Ne te berce pas d'illusions »*

*« L'enfance est une jolie mélodie
Respire et ressens ce que chante la vie
Tu dois suivre le chemin de ton cœur
Et sécher tes pleurs
Respire, Oh respire !.. »*

*« Chante, danse et tourne dans le vent
Ecoute ton âme d'enfant
Chante, danse et tourne dans le ciel
Cherches-y ses merveilles »*

